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　最近のAIの発達ぶりはすごいです。私も試しにチャットGPTに意
見を聞いてアドバイスをお願いしたり、英文の翻訳をしてもらった
りしました。結果は完璧ではないものの、予想を上回る精度でとて
も驚きました。一定の職業はAIに仕事を奪われる未来が来そうで
す。それと関連がありそうなのが、最近のリスキリング（学び直し）
の広がりです。AIに仕事を奪われるかもという、一種の危機感の表
れかもしれません。実はこの学び直しを弊社は積極的に推進して
います。宅建士に挑戦する方、保育士資格の取得をした方、TOEIC
という英語の試験に挑戦している方もいます。私も行政書士資格を
取得した経験から40歳を超えての挑戦はかなり苦しみを伴うもの
です。楽じゃないです。しかし、あえてそれをやってみる姿勢が今大
切かなと思います。なぜなら、挑戦することでこれまで考えもしなか
った発見や出会いをもたらしてくれるからです。
普段と違う出会いや日々新しい発見があり、おまけに人の役に立っ
て喜ばれたら素晴らしくないですか？
実はそうやって能力を高め、自分の得意をいくつか組み合わせるこ
とがAIに対抗する数少ない手段じゃないかと密かに考えています。

下田公園のあじさい祭りに数年ぶり
に行ってきました。日本最大級と言
うだけあって、なかなかの群生で、ど
の株も色や形、大きさが違って見応
え抜群！山の中な
ので木陰で涼しく、
気持ちの良いお散
歩になりました。

下田支店に新しい仲間が増えました！新入
社員の加藤さんは、わが家の子供達と同年
代で実家も近所なので幼い頃からよく知っ
ています。小学生の頃だったと思います。登
校中、加藤さんと反対側の歩道を泣きなが
ら歩く近所の年下の女の子を見て、女の子
に駆け寄り家まで連れて歩く姿をみまし
た。そんな優しい加藤さんの姿を見て、朝
から心がほっこりした事を思い出しました。

今一番の楽しみは、我が家の庭のブ
ルーベリーです。今年もかわいらし
いお花が咲いた後、無事実をつけて
くれました。収穫した後はブルーベ
リージャムを作ります。実はまだまだ
青いのですが、収穫できる日が待ち
遠しいです。

梟を販売しているお客様がいらっし
ゃいます。実は人に懐く猛禽類で、と
ても可愛いのです。しかし、餌がなん
とっ！ヒヨコちゃんです・・大半の方
は餌を見て飼育を
断念するようです
が、ご興味のある方
はお知らせくださ
い。

社員のつぶやき

實石の窓

深澤です。

えびすの通信

ゆうチュ～ブ

進士さんのつぶやき金崎の日和見Twitter

　いつも皆様お世話になります。過日５月の日曜日、出身校の沼津
市立沼津高等学校の同窓会に行ってきました。
私の同期３３期はいつも割とカジュアルに毎年集まります。なかな
かコロナ禍で案内も来ず少ない人数での開催となりました。ただ、
総会、懇親会と遠くに住む友人とも会えて何十年も前の話が出来い
つもあの頃に戻れます。
一けた台の期の大先輩が元応援団長で、突然校歌をお店で皆で歌
ったりし、大変盛り上がりました。同窓会やいろいろな会合も少しず
つ参加できるようになりました。明るい未来が見えてきたような気
がします。懐かしい仲間や、お世話になっている方に出来るだけお
会いしたいと思っています。もし便りを見ていただき、沼津市立のご
出身の方がいらっしゃ
いましたら、ぜひ学校
の公式ホームページよ
り同窓会　求道会ご参
照の上各種ＳＮＳでご
参加下さい。３年後は
８０周年です

深澤です。加齢とともに、落ちていく体力と知力。そのあげくに狭窄
症で腰痛が発症。
それに抗うため日々ストレッチに励んでいるこの頃です。
これまで、いろいろな整体整骨院の先生の施術を受けました。
その直後は、楽になるのですがしばらくすると、また元の通りになっ
てしまう。鍼灸院の先生に針を打ってもらう。「おっ！なんか効いて
いるぞ」。ですが結局は痛みが取れない。そんな繰り返しを長い間
続けてきました。これって、経済的にも時間的にもかなり負担にな
るのですよね。
実は痛みをこらえてゴルフに行くのですがスィングがまともにでき
なくて100オーバーになってしまうのです。悔しいじゃないですか！
(^_^;)
それで今その体操の個別指導をリモートで受
けています。費用はかなりの金額です。それで
も信じて、信じて指導を受けています。結果を
お楽しみに！

　電子タバコやめて、7ｋg太った角田祐二です＾ ！^口がさみしく
てさみしくて、ついつい口にものを入れてしまうんですよね～。しか
し朗報！先日後輩から聞いた話によるとタバコをやめると代謝がよ
くなり痩せる体になるらしいとのこと・・夏に向け早くやせねば(-_-;)
です。
今年も5月に会社を休んで長女の遠足に同行してきました。年中さ
ん（今年５歳）なった長女は、昨年以上に踊りが上達していて親とし
ては嬉しい限りでした。実は学年変更なり大好きな担当のノリコ先
生がかわってしまったので心配していたんですが、新担当のアヤネ
先生も大好きとのことで安心しました。わが社でも担当が代わるこ
とがあるので、こども園の先生方みたいに代わってもお客様に安心
していただける体制を
今後も構築していきた
いと実感しました。
※今年も新しいデコ帽
子を妻が作成してくれ
ました。感謝感謝です
＾＾♪

　この度、私事で大変恐縮ですが、7月31日をもちまして退職させ
て頂きます。２２歳から９年間の在職期間中、多くのお客様と関り
を持たせて頂き、多くのお客様に助けて頂きました。心より感謝申
し上げます。今後は下田を離れ、別の地で他業種での勤務を予定
しております。皆様と過ごした９年間の経験を活かし精進したい
と思っております。
　今後につきまして、携帯電話は個人所有のため端末・電話番号
等は同じものを使用しますが、社内の退職規定に基づき所持して
いる個人情報保護のため退職後はお客様の電話番号やメッセー
ジ履歴等はこちらの端末から削除をさせて頂きます。また、8月15
日をもちまして保険募集人の資格が失効するため以後はご連絡
を頂いた際に、保険のご説明等を行うことができません。ご不便、
お手数おかけしますがお問い合わせを頂く方は下記のご連絡先
までお問合せください。

【株式会社　みらいほけん　下田支店】
０５５８－２５－５３００（平日９時～１７時30分）

　こんにちは。下田支店の進士です。暑い日が続きますが、いかが
お過ごしでしょうか？10年ほど前、東京で生活していた頃は電車や
バスで移動することが多く、毎日の通勤で片道1時間くらい電車に
乗っていたので、移動中に本を読むのが楽しみでした。本屋に寄っ
て面白そうな本を探すのも楽しくて、暇さえあれば本屋へ行ってい
ました。ですが最近は車での移動がほとんどで、集中して読書をす
る習慣がなくなってしまいました。家にいるとついテレビばかり見
てしまって、本を読む時間がなくなってしまうんですよね。車の運転
中や料理をしながらでも音声で聴けるオーディオブックにも挑戦し
てみたのですが、途中でぼんやりして聞き逃してしまうことが多く、
なかなか内容が入って来ない…。やっぱり本を手に取って読むの
が落ち着きますね。よく理解できなかったところを何度も読み返し
たり、先が気になったらページを飛ばして読むこともできるので、
私は活字を読む方が性に合っているよ
うです。写真は進士家の本棚の一部で
す。小さくて分かりづらいかもしれませ
んが、この中に読んだことのある本はあ
りませんか？
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わたしたちとLINEでつながりませんか？

チャットルーム(LINE)の開設をご希望される場合は
下記お問合せ先までご連絡ください！

みらいほけんからのお知らせ

代理店とつながる
(損保ジャパン代理店アカウント)

損保ジャパンとつながる
(損保ジャパン公式アカウント)

ふとした瞬間の疑問や不安をすぐに解決！
気軽にチャットで代理店にご相談ください！

損保ジャパンが管理する環境で
セキュリティもバッチリ！
車検証・事故時の免許証等の
個人情報に係る書類のやり取り
もご安心ください！

もしもの時も安心！
事故ご連絡から保険金請求手続

JAPAN-DAC

国土交通省及び都道府県が公表している洪水浸水想定区域図に関する情報と、市町村が作成した
洪水ハザードマップ等に関する情報です。自分の身を守るために、確認しておきましょう！

▶ 身のまわりの災害リスクを調べる「重ねるハザードマップ」


